

TOP 12

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Ruchheim	11.11.2019	öffentlich

Anfrage des FDP-Mitgliedes Sauberes Ruchheim – Austausch von Abfallbehältern an den Bushaltestellen und an der Straßenbahnhaltestelle in Ruchheim

Vorlage Nr.: 20190702



An den Ortsvorsteher von Ruchheim Herrn Dennis Schmidt Schloßstraße 1 67071 Ludwigshafen-Ruchheim Ludwigshafen, 30.10.2019

Anfrage des FDP-Ortsbeiratsmitgliedes zur Ortsbeiratssitzung am 11.11.2019 Sauberes Ruchheim – Austausch Abfallbehältern an den Bushaltestellen und an der Straßenbahnhaltestelle in Ruchheim

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

als FDP-Ortsbeiratsmitglied bitte ich um schriftliche Auskunft der Stadtverwaltung, ob die bestehenden Abfallbehälter an den Ruchheimer Bushaltestellen und an der Ruchheimer Straßenbahnhaltestelle, die keine separate Aufnahmemöglichkeit für Zigarettenstummel besitzen, durch solche Behälter ersetzt oder entsprechend nachgerüstet werden können. Dies betrifft 10 Abfallbehälter (Baustraße 1x, Am Herrschaftsweiher 1x, Paul-Münch-Str. 2x, Ruchheimer Schloss 2x, Brunnenweg 2x; Straßenbahnhaltestelle 2x) im Ortsteil Ruchheim. Sollte die Anfrage nicht in den Zuständigkeitsbereich der Stadtverwaltung fallen, bitte ich seitens der Verwaltung um eine entsprechende Nachfrage bei der Rhein-Neckar-Verkehr GmbH.

Begründung

Wartezeiten an den Haltestellen werden von Raucherinnen und Rauchern gerne zum Rau-

chen einer Zigarette genutzt. Aus diesen Grund findet man im unmittelbaren Umfeld der Haltestellen oftmals eine erhebliche Anzahl auf dem Boden liegender Zigarettenstummel. Dies ist insbesondere dort zu beobachten, wo keine Abfallbehälter installiert sind, die den Raucherinnen und Rauchern eine separate Entsorgung ihrer Zigarettenstummel ermöglichen. Diese Hinterlassenschaften stören nicht nur das saubere Stadtbild auf längere Sicht, denn die Zigarettenfilter bestehen aus Celluloseacetat, welches 10-15 Jahre benötigt, um sich in der Natur zu zersetzen, sie enthaltenen auch zahlreiche Giftstoffe, die Wasser und Boden kontaminieren und somit unsere Umwelt schädigen.

Mit freundlichen Grüßen Andreas Guth